

10.12.2025

An alle Eltern

Informationen zur Sanierung

Liebe Eltern,

wie Sie ja bereits wissen, wird die Schule in den kommenden beiden Jahren saniert. Auf der Elternbeiratssitzung am 6.11.25 wurden die Elternvertreter der Klassen durch das Bauamt und das Architekturbüro über das Gesamtvorhaben und die Bauabschnitte informiert und hatten Gelegenheit, Fragen dazu zu stellen.

In der Sanierungszeit werden verschiedene Arbeiten im Haupt- und Nebengebäude vorgenommen. Zu den Arbeiten im Nebengebäude, die z.T. während des Unterrichtsbetriebes und z.T. während der Ferienzeiten durchgeführt werden sollen, gehören unter anderem die Dämzung der Fassade, die Erneuerung der Beschattung, die Sanierung der Heizanlage, die Schaffung von Gruppenräumen und die Umsetzung eines Brandschutzkonzeptes, das sogenannte Bypass-/Verbindungstüren zwischen den Klassenzimmern und die Installation einer Außentreppe vorsieht.

Im Hauptgebäude wird eine Belüftungsanlage installiert und auch hier werden u.a. das Beschattungssystem, die Heizanlage sowie die Elektrik erneuert. Das Brandschutzkonzept wird in ähnlicher Form wie im Nebengebäude umgesetzt. Im Gegensatz zum Nebengebäude müssen für die Arbeiten jedoch die meisten Räume in zwei Bauabschnitten geräumt bzw. vorübergehend in Container umgezogen werden. Mit Blick auf die Klassenzimmer betrifft dies im ersten Bauabschnitt (im Jahr 2026) die beiden zweiten und die dritten Klassen, die im Hauptgebäude untergebracht sind. Diese Klassen werden im kommenden Jahr in Containern unterrichtet, die sich auf dem Schulhof wie auch direkt an das Schulgelände angrenzend befinden (der sogenannte „Coole Kasten“).

Der Umzug der Klassen in die Container ist für die 4. Kalenderwoche im neuen Jahr geplant. Vorher müssen schon einige Materialien/Möbel eingepackt und z.T. eingelagert werden. An den Umzugstagen werden die Klassen in andere Räume ausweichen. Wenn während der Umzugsphase in die Container noch etwas für die Klassen bzw. Kinder zu beachten ist, werden die Eltern durch die Klassenlehrkräfte informiert.

Wir hoffen, dass alle mit der Sanierung einhergehenden Arbeiten und Abläufe möglichst reibungslos und zügig verlaufen. Dennoch müssen wir in den kommenden beiden Jahren mit

einigen Einschränkungen und Lärmbelästigungen rechnen. Dafür bitte ich um Ihr Verständnis.

Über Sanierungsarbeiten, die über die genannten Einschränkungen hinausgehend Auswirkungen auf den Unterricht Ihrer Kinder haben, werden wir Sie informieren.

Wir freuen uns schon auf eine sanierte und modernisierte Schule im Jahr 2028, in der das Lernen Spaß macht und in der wir die Flure und die entstandenen Lernecken und Gruppenräume für verschiedene Lernszenarien nutzen können.

Viele Grüße!

N. Hassia + E. Zeh

Schulleitungsteam

